

LES « CHEVALIERS DE LA ROUTE »

Même si ce n'est pas son objectif premier, tout cyclo aime voir ses « exploits » être reconnus.

D'abord par sa Fédération. Voilà pourquoi au terme de chaque sortie, il fait « tamponner » sa carte fédérale qu'il renverra en fin d'année, et achète (ou pas) la breloque à laquelle il a droit : Aigle d'Or, d'Argent à la LVB ; Médaille 5.000 km, Fédérale (2000 km), BCCB, ... à la FFBC.

Ensuite, par son club aussi et (certainement) surtout ! Chez les Dragons, le **Carnet « Chevaliers de la Route »** sert de sésame. Existant depuis longtemps, il permet au Comité et au gestionnaire de récompenser les plus méritants. Au début, les « médailles » (Super-Or, Or, ... et Chocolat) étaient purement honorifiques. Depuis les années 90, elles consistent en des bons d'achat pour des équipements.

Parmi nos challenges, il y a :

- le « Challenge Kilomètres » ;
- le « Challenge Spadam » qui récompense plutôt la régularité avec laquelle le membre participe aux « Sorties Programmées et Activités des Dragons Audax Mons ». Généralement des brevets organisés par les clubs voisins et des rendez-vous du calendrier fédéral genre

Cyclo-Coteurs et BâD. Certaines organisations importantes sont considérées comme des « **Concendragons** » et récompensées par un double « Spadam ». Interviennent aussi bien sûr les sorties et autres activités organisées par le club.

- le « Challenge Progression », éloquent, devenu le Challenge du Dragon » afin de féliciter celui (celle) qui s'est distingué(e) « sur et autour du vélo ».

En consultant les archives et les résultats, on peut observer qu'au fil du temps le kilométrage parcouru a fortement augmenté, tout comme le nombre de sorties effectuées.

Le curieux trouvera ces palmarès dans les annexes.

